
Fachschaft Biologie
- Der Fachschaftsrat –

Geb. 26.11.U1.42, Universitätsstraße 1, 40225 Düsseldorf

 Sitzungsprotokoll vom 22.01.2015
Sitzungsbeginn:  18:00 Uhr

FachschaftsrätInnen:

Anwesend: Entschuldigt: Unentschuldigt:
Gary Strauß X
Laura Toska X (ab 19:25)
Jill Speith X
Yvonne David X (bis 18:55)
Kevin Schmedding X
Marcel Müller X
Marco Kalaitzis X
Marc Bahl X
Matthias Schlüter X
Jona Galle X
Nevi Kraljevic X
Claire Flender X
Saskia Koza X
Tobias Pechnig X
Alexandra Poplavska X

Kooptierte Anwesende:

Anwesend: Entschuldigt Unentschuldigt:

Johannes Schwabroh X
Anna Behle X
Jan Klappert X

Sonstige Anwesende:
Sascha Graszow (extern)
Jakob Fortmeier
Kai Radeck
Dr. Kirsten Fittinghoff (extern, 18:45)
Freddy (extern, 18:45)
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Top 0: Beschlussfähigkeit, Post, Emails, Berichte:
 Es sind nicht genügend Räte anwesend, sodass wir nicht beschlussfähig sind. Nach neuen Infos

von Martin aus dem Fachschaftsreferat brauchen wir mindestens 50%, also derzeit 8 Räte um
Finanzbeschlüsse zu machen.

 Post:
Es gab keine Post.

 Berichte:
QVM hat nicht stattgefunden.

Top 1: Master:
Neue Masterstudiengänge sind angedacht. Der Masterstudiengang soll verbessert werden, da der
Masterstudiengang nicht genügend Bewerber hat um die 160 Plätze im Jahr voll zu machen. Wir
sprechen mit Kirsten über die Dinge, die uns am Bachelor stören, welches hauptsächlich an folgenden
Fächern liegt:
Physik (Praktikum, Fehlzeiten, Antestate)
Biophysik (Heise)
Biochemie (Heise, keine Lernkontrolle)
Am Masterstudiengang wird folgendes kritisiert:
Schienenmodell ohne Sicherung der Mastermodulplätze (vor allem Biomedizin)
Mastermodulplätze sind in manchen Fällen auf 4 begrenzt, obwohl es mindestens 15 geben sollte.
Überschneidung von Zeiträumen bei Modulen.
Knappheit an diversitären Modulen, da Fokus auf Pflanzen.
Lösungsvorschlag:
Schwerpunkte anbieten neben Studiengang ohne Schwerpunkt
Masterveranstaltung um die Module vorzustellen.

Top 2: FSVK:
Martin wünscht, dass unsere Esagplanung bis April durch ist und wie den Raumbedarf ans Referat
weitergeben.
Marc möchte hauptverantwortlich die Esag organisieren.

Es soll ein Standpunkt in der FSVK innerhalb der Fachschaften bzgl des Tickets verfasst werden. Der
Biorat stimmt zu, dass es ein Statement der FSVK geben soll, da wir ebenfalls das Geschehen als
kritisch sehen.

Gary macht einen aufklärenden Post bzgl der Konditionen auf Facebook.
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Top 3: Party:
Wir haben etwa 1000 Euro eingenommen. 
Optimierungsmöglichkeiten für nächstes Mal:
Schichten müssen überdacht werden.
Securitiesfrage überdenken
mehr Helfer
Top 4: Fußballturnier:
Antrag, ob wir ein Fußballturnier im Sommer veranstalten:
Enthaltung: 1
Dagegen: 5
Antrag abgelehnt.

Top 5: Interne Organisation:
Wird verschoben auf nächste Woche.

Top 6: Interna:
Jakob wird kooptiert. Jakob nimmt an.

Sonstiges:

Sitzungsende:  20:50

Protokollführer:  Gary Strauß

Redeleitung: Marco Kalaitzis


